



お散歩日 7/18(金)暑い日が連日続く中、少しでも涼しいうちに海で短時間のお散歩を楽しみました。魚やヤドリなど生き物を見つけ、ちょっぴり足もちゃぷちゃぷ♪風が気持ちよかったね～



子どもにどうやって伝える？性のお話 7/24(木)岡垣裕美助産師に乳幼児期の性教育について教えて頂きました。デリケートなお話で伝え方に迷うが、子どもの人権を守るために、とても参考になるお話を聞くことができました！



缶バッチ作り&大そうじ 8/8(金)子ども達の写真で缶バッチを作りました。とっても可愛いオリジナル缶バッチに大満足♡普段遊んでいるセンターのおもちゃやマットを皆でキレイに拭きました。お掃除してくれてありがとう～！

サポーターの会 セタまつりの片付けや備品の修繕、作成などをして頂きました。



お父さんとたいそう教室 8/17(日)お父さんと子ども達だけでセンターへ。新家直人氏によるたいそう教室に参加して、親子で触れ合いを楽しみました！日頃のママ達への感謝の気持ちのこもった手形アートのおみやげも届いたかな？



水あそび 8/18(月)～21(木)センターでお友達の刺激を受けながら、夏ならではの水遊びを楽しみました。初めての水あそびだったり、顔にかけて泣いたり、大きい子は水鉄砲でかけ合ったり、豪快にバシャバシャ！！それぞれの水の感覚を味わうことができました♪

